



Celui qui déplaçait les montagnes

Suzanne Gherzenzon-Spénale

« Mais enfin, ma fille, ne t'arrête pas au premier obstacle venu... À ton âge, j'aurais déplacé des montagnes ! » Ainsi parlait Gricha, et c'est vrai qu'il a dû en déplacer des montagnes, pour se frayer un chemin entre sa Bessarabie natale et la France. Il aimait raconter des épisodes de son enfance, de sa jeunesse, et il savait si bien captiver son auditoire qu'il se trouvait souvent quelqu'un pour lui dire : « Mais ça, Docteur, vous devriez l'écrire. » C'est sa fille aînée qui s'y est attachée, avec la complicité de ses frères et sœurs, de leurs souvenirs, des enregistrements qu'ils avaient réalisés et avec une tendresse toute teintée d'humour. Elle nous offre le récit d'une vie hors normes, bousculée par les aléas d'un siècle turbulent. Une vie privée dont le bel exemple de courage et de ténacité méritait d'être public.

L'AUTRICE : Suzanne Gherzenzon-Spénale

(Saint-Antonin-Noble-Val - 82)

Suzanne Gherzenzon-Spénale est née en 1939 à Castelsarrasin. Contrairement à Gricha son père, elle n'a pas déplacé de montagnes, puisqu'elle est restée dans le Tarn-et-Garonne : enfance à Caylus, carrière d'enseignante à Caussade, retraite à Saint-Antonin-Noble-Val. Lectrice passionnée, et parfois boulimique, elle n'était jamais totalement passée à l'écriture.

De la même autrice aux éditions Parole

Polina - Une Ukrainienne dans la tourmente

décembre 2018



Collection main de femme

320 pages

Format 100 x 160 mm

Poids : 217 g

Prix : 12 €

PUBLIC VISÉ :

Tout public.

CONTACT ET COMMANDE :

Jean Darot

04 94 80 76 58

contact@editions-parole.net

Extraits et catalogue sur notre site

www.editions-parole.net